

# Pachacamac : un site archéologique riche en découvertes

Dernière mise à jour le 27/12/2022

**Pachacamac est l'un des principaux sites archéologiques proches de Lima. En début de séjour, pour une mise en bouche avant de monter vers [les Andes](#), ou en fin de séjour pour les amoureux d'archéologie, Pachacamac vaut le détour. Mention spéciale pour son musée très bien conçu et restauré en 2016 par le ministère de la Culture péruvien.**

Le site de Pachacamac est situé à quelques kilomètres au sud de Lima en empruntant la Panaméricaine. Lieu important de l'**archéologie péruvienne**, il s'étend sur plus de 450 hectares en plein désert aride sur les bords de la côte pacifique. Les ruines qui composent ce parc archéologique vous plongeront au cœur des **cultures précolombiennes**. Une visite du musée et des vestiges extérieurs s'annonce très intéressante pour mieux comprendre l'Histoire très riche du Pérou !



## Un site historique pour mieux comprendre les civilisations péruviennes.

Comptez plus de 2 h de visite pour vous lancer sur les **traces des civilisations péruviennes** à travers la visite du musée du site de Pachacamac et, dans un second temps, la découverte de ces terres sacrées composées de ruines de nombreux édifices datant du IIIe au XVe siècle.

### De la visite du musée...

Première étape : le **musée de Pachacamac**. Celui-ci est l'illustration parfaite de la richesse de la culture péruvienne au cours des siècles passés. À travers un circuit culturel, et grâce à l'exposition de différents objets ayant été retrouvés lors de fouilles par les archéologues, vous serez plongé au cœur d'un **centre cérémoniel** des plus importants du Pérou avant l'arrivée de Francisco Pizarro et des conquistadors espagnols. La **maquette géante** qui reconstitue le site entier vous donnera un bel aperçu de l'incroyable étendue de ce lieu chargé d'histoire. Avec notamment ses nombreuses constructions qui ont accueilli différentes civilisations durant plus de mille ans, avec dans l'ordre les cultures lima, huari, ichma, et enfin inca, que vous pourrez aussi découvrir dans le très beau [musée Larco](#) dans la capitale péruvienne.

Le conseil de l'équipe ToutPérou :

Commencez par faire le tour du musée avant de partir à la découverte du site archéologique de Pachacamac, afin d'en profiter pleinement et de comprendre au mieux ce site majeur de la culture de Lima. Les [voyageurs du Réseau Solidaire ToutPérou](#) gardent généralement de très bons souvenirs de leur passage ici, avec la chance de pouvoir découvrir des civilisations antérieures.

### ... à la découverte des vestiges archéologiques.

Deuxième partie de cette sortie culturelle : l'immersion totale au milieu de cet important **site archéologique**. Vous découvrirez une **ancienne ville** antique ayant été construite par de nombreuses civilisations aux multiples fonctions, aussi bien religieuses que commerciales et administratives. Vous tomberez aussi sur l'ancien cimetière que compte le sanctuaire jusqu'à apercevoir quelques crânes et ossements humains à même le sol !



Situées un peu plus sur les hauteurs, vous observerez pas moins de 50 **structures architecturales** plus ou moins imposantes sur une immense superficie constituant une véritable cité bâtie de pierres et d'adobe.

Il vous suffira de suivre les sentiers battus à travers un circuit découverte au balisage bien précis. Comptez 1 h de marche environ sur ce site d'exception, le temps de faire le tour des différentes zones qu'abrite Pachacamac, et notamment des édifices comme le **Temple du Soleil** partiellement restauré et prendre le temps de contempler les peintures murales qui se dessinent sur ses murs, vestiges de l'art précolombien.



Après une petite ascension, attendez-vous à admirer, depuis les hauteurs, un **magnifique panorama** qui donne sur la ville et l'océan Pacifique, sans oublier les splendides montagnes qui complètent ce décor à couper le souffle !

Il se peut que vous aperceviez des **zones inaccessibles** puisque certains de ces **vestiges** de civilisations précolombiennes sont toujours en restauration, tandis que des fouilles et travaux archéologiques se poursuivent encore aujourd'hui. Au regard de l'étendu du site et l'épaisse couche de sable et de terre, il est fort à parier que cet endroit magique regorge de trésors qui n'ont pas encore été trouvés..

### Et comment s'y rendre ?

Vous pourrez vous y rendre avec notre [chauffeur privé de confiance](#) ou alors avec votre [véhicule de location](#), en vous garant sur le **parking principal** pour ensuite faire la visite du musée et monter **à pied** jusqu'au site archéologique. L'autre option est de stationner votre véhicule au même endroit, visiter le musée, reprendre la voiture puis vous garer sur un plus petit parking situé à proximité des chemins qui mènent au site archéologique. Seule une quinzaine de minutes vous suffira pour tomber directement sur les **innombrables vestiges** de palais, rues, places et temples et ainsi partir à la conquête de l'Histoire péruvienne précolombienne.

Sachez-le !

Le mieux est de consacrer une **demie-journée** pour visiter Pachacamac. On estime entre 2 h et 3 h de visite si vous décidez de tout faire à pied en laissant votre voiture au parking principal. Le parc archéologique est **fermé** le lundi, sinon, il ouvre ses portes à partir de 9 h 00 le reste de la semaine. Le prix de l'entrée pour un adulte est de 10 [soles](#).

Nous avons volontairement décidé de ne pas tout vous révéler de ce trésor pour qu'une fois sur place, vous soyez émerveillé par l'immensité de ce **patrimoine culturel** et des bâtiments qui le composent. Alors, maintenant que vous en savez un peu plus sur le **site archéologique de Pachacamac**, ça vous tente de marcher dans les pas de Tintin et le Temple du Soleil lors de votre voyage au Pérou ?

